

学校教育目標：一人一人が輝きともに育つ児童の育成 ゆう気・やる気・げん気

相良村立相良南小学校



学校だより

校訓：やさしく かしこく たくましく

4月号-2

令和3年4月30日(金)
発行者 校長 立道一則

児童数：182

PTA会員世帯数：129

お世話になりました。ありがとうございました！

4月28日(水)の授業参観、学級懇談会におきましては、ご多用にもかかわらず、ご来校いただきありがとうございました。各学年それぞれに保護者の方から観られているという反応が各学年それぞれに違いがありました。低学年は、保護者の方と一緒に活動できたことでも嬉しそうでした。高学年になると、見られていることは意識しつつも、しっかり集中して学習している姿に成長を感じることができました。

学級懇談会もお世話になりました。懇談会の中で話題にできなかったこと、尋ねたいこと等がありました、遠慮なくお伝えください。

それから、4月19日から開始しました家庭訪問も、日程調整していただきありがとうございました。お世話になりました。



「お・か・し・も」を守って避難！



4月26日、地震を想定しての避難訓練を実施しました。「お(押さない)・か(駆けない)・し(しゃべらない)・も(戻らない)」ことに気をつけながら、集合場所に集まりました。避難指示の放送があつてから、約3分で全員集まることができました。地震は、いつ発生するのか予想することが難しいだけに、「いざ」という時に備え避難経路や集合場所を再確認したところです。ご家庭でも、学校以外で地震が発生した場合に備え、避難場所等について子どもたちと話し合い、確認されておいてください。

交通事故には十分ご注意を！！

子どもの交通事故が一番多い月は、5月だそうです。学校にも慣れ、気のゆるみもあるのでしょうか。我々大人も同じことが言えるかもしれません。交通ルールやマナーをしっかりと守り交通事故にあわないように指導しているところです。特に登下校中は車道から遠いところを歩くこと、縁石にのらないこと等指導しています。ご家庭でもお声掛けいただきますようよろしくお願いします。



5月の予定（今後の状況によっては変更になることもあります。）

- 5月 7日（金）：委員会活動
- 5月10日（月）：歯科検診（3・5・6年）
- 5月11日（火）：さがらっ子集会 眼科検診
- 5月13日（木）：PTA地区委員会
- 5月17日（月）：体重測定 week 歯科検診（1・2・4年）
- 5月18日（火）：全校体育
- 5月20日（木）：PTA合同委員会
- 5月21日（金）：心電図検査（1・4年） 避難訓練（不審者対応）

※5月13～14日に予定していた5年生の集団宿泊教室は延期しました。



右見て左見て安全確認！（交通安全教室）

4月27日（火）交通安全教室を行いました。警察の方、交通指導員の方、村役場担当の方、など多くの方にご協力いただき、1～3年生は、安全な歩行の仕方（歩道の歩き方、横断歩道の渡り方等）、4～6年生は、自転車の乗り方を中心に実施しました。

低学年は、実際に校外に出て、中学校入口の信号機のところまで歩きながら、どんなところに気を付けるとよいか、大切なことを指導員の方から学びました。高学年は、グラウンドに描かれたコースを自転車で走行しました。決められたコースをふらふらせず正確に運転することは思ったよりも難しそうでした。

【ワガーに備え、自転車保険等へ加入されることをお勧めします。R3年10月から義務化されます。】



新型コロナウイルス感染症対策等について



4月中旬ごろから急に感染確認が増加し、4月30日現在、熊本県のリスクレベルは、6段階の中の「レベル5 厳戒警報」となっています。一日でも早い収束を願うばかりですが、子どもさんが、発熱、風邪症状、倦怠感、息苦しさ、味覚・臭覚障がい等の症状がある場合や、同居の家族の方に発熱等の風邪症状がみられる場合は、必ず学校へご連絡ください。

ゴールデンウィーク期間中も感染対策につきましては、十分ご配慮いただきますようよろしくお願いいたします。



看板が新しくなりました！！

お気づきの方も多いかもかもしれませんが、「相良南小学校」と書かれた看板が新しくなりました。

この看板は、平成元年度卒業生の卒業記念品です。卒業生への了承等、相良村教育委員会にお願いし一新することができました。多くの方のご理解ご協力ありがとうございました。